
Conselho Municipal dos Direitos do Idoso

ATA 32 Biênio 2013 – 2015 – Aos seis dias de fevereiro de 2014, às oito horas e trinta minutos, na 
Casa dos Conselhos, localizado à Rua Artur Machado, 553, centro, nesta cidade de Uberaba, foi 
realizada a Plenária Ordinária do CMDI. Estiveram presentes os  representantes das  instituições 
mencionadas a seguir: Casa dos Idosos Cantinho da Paz, Amor, Caridade e Fé, Associação Lar 
de  Idosos  Dona  Inez  Maria  de  Jesus,  Comunhão  Espírita  Cristã  –  Lar  André  Luiz,  Lar  de 
Acolhimento  ao  Idoso  Lição  de  Vida,  Associação  Beneficente  8  de  Setembro  –  Asilo  Santo 
Antônio, Lar Acolhida São Vicente de Paulo, Casa de  Idosos Vovó Touca. A plenária  foi aberta 
com  a  Sra.  Presidenta  Joana  Darc  agradecendo  a  presença  de  todos.  Em  seguida  foi  lida  e 
aprovada por unanimidade a ata nº 31.  Item 3 – Os conselheiros sugeriam adiar o evento qual 
seria o lançamento do Edital ou seja o “Café e Prosa” devido ao fato da regularização dos pedidos 
de  inscrições  das  instituições.  Tal  sugestão  foi  aprovada  por  unanimidade.  Item 4  – Pedido  de 
Inscrição: Foram apresentados os relatórios técnicos enviados pelas instituições: Casa dos Idosos 
Cantinho  da  Paz,  Amor,  Caridade  e  Fé,  Associação  Lar  de  Idosos Dona  Inez Maria  de  Jesus, 
Comunhão  Espírita  Cristã  –  Lar  André  Luiz,  Lar  de  Acolhimento  ao  Idoso  Lição  de  Vida, 
Associação Beneficente 8 de Setembro – Asilo Santo Antônio, Lar Acolhida São Vicente de Paulo, 
Casa  de  Idosos  Vovó  Touca  para  apreciação  dos  conselheiros  e  foi  sugerido  que  fosse  feita 
visitas a todas as instituições para apreciação do pedido de inscrição. O prazo para as instituições 
se  inscreverem e apresentar os documentos que ainda estão  faltando  foi prorrogado para o dia 
20/02/2014.  Foi  sugerido  pela  plenária  que  os  pedidos  de  inscrição  fossem  apreciados  após  a 
visita do CMDI. Tal sugestão foi aprovada por unanimidade. A Senhora Presidenta informou que 
em dezembro foi feito um depósito de R$ 94.000,00 no fundo do CMDI e que o saldo atualizado é 
de R$ 224.269,88. Quando o Conselho deliberar o  recurso para  instituições através de Edital a 
aplicação deste  recurso  será  fiscalizado pelo CMDI  e  as  instituições  deverão  demonstrar  como 
investiu esse recurso. Em seguida um representante das instituições pediu a palavra e disse que 
as  instituições  estão  na  capacidade  máxima,  que  é  de  suma  importância  que  se  incentive  a 
abertura novas casas na cidade para atender a demanda e não sobrecarregue as existentes, eles 
já  tentaram  sensibilizar  o  governo  e  não  obtiveram  respostas  e  que  contam  com  a  ajuda  do 
conselho nesse pleito. Informou que as instituições foram convocadas no dia 13/02/2014 às 14:00 
a comparecer no Ministério Público, com a Exma. Sra. Promotora Claudia Marques para prestar 
esclarecimentos porque as instituições não têm vagas para os pacientes acamados, a Presidenta 
do  CMDI  se  comprometeu  em  acompanhálos.  Informaram  ainda  que  estão  precisando  de 
alimentos,  que  o  banco  de  alimentos  está  precário,  pediu  a  participação  do Poder  Público  e  a 
contribuição.  Aproveitou  para  parabenizar  o  CMDI  pelas  iniciativas  e  ações.  Em  seguida,  o 
conselheiro da Secretaria Municipal  de Trânsito  e Transportes Especiais  e Proteção de Bens e 
Serviços Públicos orientou quanto ao uso do Cartão para  idoso,  informou que o cartão é para o 
idoso e não para o motorista, se colocou à disposição para levar a documentação e providenciar, 
não tem custo para fazer o cartão. Após a Conselheira Sueli  informou que irá realizar pesquisas 
com as  instituições e  todos os  locais que prestam serviços aos  idosos e que será  realizado um 
seminário para apresentar para a população. Em seguida a Presidenta do CMDI informou que a 
Secretaria de Desenvolvimento Social está  formando uma comissão para captação de  recursos 
para  os  fundos  e  foi  solicitado  um  representante  de  cada  conselho.  Após  explicações  foi 
deliberado que o Conselheiro  Carlos Finholdt irá representar o CMDI na referida comissão. Nada 
mais havendo a se tratar a Presidenta encerrou a reunião agradecendo mais uma vez a presença 



de todos, essa Ata foi redigida por mim, Livia Maria de Freitas – 1ª Secretária do CMDI e será lida 
e aprovada pelos com conselheiros presentes: Helio Reis dos Santos, Joana Darc Nunes, Lívia 
Maria  de  Freitas,  Débora  Pegorari  Ribeiro  Amaral,  Maria  Auxiliadora  Nard,  Suely  Aparecida 
Alberto Melo, Cristina Rodrigues da Silva, Carlos Finholdt Junior.


